

MONDRIAN

La próxima pieza emblemática de Fama **2021**



DOS OPCIONES DE ALTURA DE ASIENTO, 42 Y 47 CM.

SU VIRTUD MÁS IMPORTANTE
Aunque no lo parezca, es un sillón Relax.

Tras el lanzamiento de La Caracola, hace 22 años, el Moonrise hace 19 y el Lenny hace 16, presentamos ahora Mondrian, una pieza que, al igual que sus antecesores, tiene un diseño como para convertirse en la nueva pieza emblemática de Fama.

Con el sillón Mondrian, nuestro objetivo ha sido crear una pieza muy ligera, pero que ergonómicamente se adapte a las formas corporales para dotarle de nuestra característica comodidad, y su virtud más importante es que, aunque no lo parezca, es un sillón relax.

Hemos pensado en las personas menos altas a las que muchas veces no les llegan los pies al suelo, pero sin olvidarnos de los de mayor estatura. Así, vamos a ofrecer de serie dos alturas distintas de pie.

Además, hemos ideado un sistema flexible situado en la zona de apoyo de la cabeza, de forma que, al apoyarnos hacia atrás, no caemos en una estructura de metal o madera rígida.



MONDRIAN



Por ahora, el mecanismo que lleva es manual. Ofrece dos posiciones: la primera un poco más incorporada, para ver la televisión, leer, etc., y una segunda totalmente tumbada con los pies por encima del nivel del corazón, que favorece una posición cardiosaludable.

Lo más importante es que ofrece una gran comodidad y, sobre todo, que cuando está cerrado tiene un diseño tan ligero que nadie diría que es un relax. Ahora estamos trabajando en el desarrollo de la versión motorizada.

